

Aislados Desde Hace Ocho Días

Huaycos y Desbordes Azotan Pariahuanca

Una serie de huaycos y el desbordamiento de las aguas del río Pariahuanca, han ocasionado graves daños en la carretera y sembríos del valle del mismo nombre.

Hasta nuestra redacción llegó una dramática comunicación de las autoridades de ese distrito solicitando la ayuda necesaria para hacer, frente a la desgracia

Según refieren Jos firmantés, entre ellos el Comandante del Puesto de Lampa, el Pueblo de Pariahuanca se encuentra aislado desde hace ocho días.

La intensidad de las lluvias y el desbordamiento del río, han destruido en varios trechos nuestra única vía de comunicación, arrasando puentes y sembríos, dicen.

Nos encontramos impotentes para poder salir del aislamiento, porque se a que estamos tra-

bajando diariamente por barrios y comunidades, anota también la comunicación.

En otra parte de ella piden dirección técnica, herramientas y explosivos, como una inspección inmediata para determinar la magnitud de los daños.

Como consecuencia de la interrupción de la Carretera a Pariahuanca, las autoridades señalan también que cargadas de productos y abastecimientos se están malogrando.